

Muchos goles, poco juego y justo triunfo de los Figuerenses

ARBITRO

Sr. Borrero. Floja labor la de este colegiado que, en un partido de suma corrección, tuvo algunos fallos bastante garrafales. Los más destacados fueron a los 36 m. de juego, cuando Cortada dentro del área derribó a un delantero contrario y cambió el claro penalty por un golpe franco. El m. 53 el interior Galera marcó en claro orsay que subió al marcador. A los 57 anuló un bonito tanto a Echegoyen, cuando ya había señalado el centro del terreno de juego. Por tanto, estas equivocadas decisiones pesaron en gran manera a la hora de juzgar su cometido.

ALINEACIONES

FIGUERES: Gabi, Brugués, Cortada, Torrens, Bartolomé, Carbonell, (Moradell); Vilarrodá, Cros (Salazar), Fernández, Vilar y Echegoyen.

BARCELONA: Blay, Navarro, Latorre, López, Orti, (Del Moral), Gratacós, Carrasco, Began, Candi, Galera, (Gallego) y Calderé.

GOLES

En abundancia y de variado estilo. Tres en la primera mitad, favorables todos al Figueres y cuatro en la reanudación, repartidos equitativamente. A los 9 m. Vilarrodá al transformar una pena máxima inauguró el marcador 1-0. Al m. 20 Fernández de certero cabezazo a pase de Echegoyen el 2-0. A los 34 m. Vilarrodá cruzándose ante Blay marcó el 3-0. Galera a los 53 m. puso el 3-1 en una jugada comentada con anterioridad. A los 75 m. gran jugada de Vilar con medido centro a Fernández, que con la cabeza aumentó la cuenta 4-1. Al m. 79 Echegoyen pasa a Vilar que cruza al lado opuesto cuando el portero iniciaba la salida 5-1. Finalmente, a los 84 m. llegó el definitivo resultado de 5-2 en jugada personal de Carrasco, tras quebrar a varios contrarios.

COMENTARIO

El encuentro que estaba enmarcado dentro de las Ferias y Fiestas de la Santa Cruz, no registró una entrada muy boyante. Sin embargo, el tiempo acompañó y el terreno de juego estaba en condiciones bastante óptimas para la práctica del fútbol. La lástima es que, lo que se dice fútbol, vimos muy poco y servido en pequeñas dosis. Ahora bien, el juego transcurrió dentro de unos cauces muy deportivos y la corrección imperó en todo momento. Bastará decir que a lo largo de los noventa minutos, ninguno de los veinticuatro jugadores que intervinieron en el partido, fuera amonestado.

ASÍ VIMOS A LOS DOS EQUIPOS

FIGUERES: el conjunto figuerense realizó un encuentro que sin llegar a entusiasmar a la parroquia, si fue lo suficiente práctico como para adjudicarse los dos puntos. Fue un justo vencedor con un resultado amplio y

favorable como hacía bastantes jornadas no lograba.

Los unionistas dominaron ampliamente en la primera mitad y a ratos en la segunda. Ante el portal contrario fueron más certeros y con un mayor sentido de gol. Lanzaron ochocórnerns (6 y 2). Destacaron Bartolomé, Fernández, Vilarrodá y algunas cosas de Echegoyen.

BARCELONA: jóvenes y con buena planta los azulgranas, demostraron también una buena preparación física. Técnicamente, los hemos visto inferiores a otras formaciones de pasadas temporadas. El que quizá causó mejor impresión fue el exterior Carrasco. Encajaron cinco goles y pudieron apechugar con algún otro más. En líneas generales, no pasaron de un conjunto del montón. Forzaron cuatro saques de esquina, todos en la segunda parte.

Como apostilla final, sólo restará decir que, tras su victoria sobre las huestes "blaugranes", el Figueres se afianzó en la segunda plaza al tiempo que reducía en un punto su desventaja con el líder Europa.

Joaquín Ballester

¿Quién tomará el relevo al señor Pagés?

Esta vez parece va en serio. El Sr. Pagés, no se cansa de repetir a quien se lo pregunta. A final de temporada dejará la presidencia unionista. ¿En manos de quién? Esto ya no lo sabemos y, habrá de esperar un poco más para saber con certeza el nombre de su sucesor.

El actual presidente, ha llevado con sumo acierto las riendas de la entidad durante cuatro temporadas. En este ciclo, creemos que, el club no sólo no se ha estancado, sino que ha llevado una brillante trayectoria. O sea que, el saldo es favorable al Sr. Pagés.

Todavía está a tiempo de rectificar el presidente actual y seguir otra temporada más en el cargo. Esto, a no dudar, sería bien recibido por la "hinchada" local. Ahora bien, si su decisión es firme e irrevocable, nada tenemos que objetar. Cada cual es libre de tomar sus decisiones.

Pero también queremos dejar constancia de que, según rumores, hay una persona dentro de la directiva que podría hacerse cargo de los destinos del club. Según dichos rumores, el vicepresidente Sr. Blasi, podría ser el nuevo presidente. Tiempo al tiempo.

J. B. U